



Wernerstr. 1  
Dresden, Sachsen 01159  
Deutschland

Telefon: 01805-332155

Bei uns auf der Homepage finden sie alles was sie an Geräten für ihren Garten brauchen, um es schön gestalten zu können. Vom Rasenmäher bis hin zu Trimmfäden und Kettensägen. Schauen Sie einfach mal rein und überzeugen sie sich doch selbst. Hier noch ein paar Tipps für Ihren Garten. Welche

Rasenerkrankungen gibt es?

Pilzbefall tritt oft auf geschwächten Flächen auf und kann den Rasen dann stark oder nur leicht schädigen. Einige Symptome und Krankheitserreger werden nachfolgend beschrieben: Hexenringe: Symptomatisch kreisförmige, sich ausbreitende Zone, in der sich zunächst die Fruchtkörper der Pilze zeigen und der Rasen anschließend abstirbt. Beiderseits der Kahlstellen findet sich häufig starker Graswuchs. Das Pilzmyzel im Boden verhindert eine Wasseraufnahme durch die Graswurzeln in den kahlen Zonen. Hexenringe treten häufig auf wenig fruchtbaren Sandböden auf. Zur Behandlung sollten die befallenen Stellen mehrmals tief mit

einer Grabegabel gelockert und anschließend der Boden mit Wasser gesättigt werden. Es empfiehlt sich eine Düngung. Rotspitzigkeit: Die Blattspitzen der Gräser verfärben sich meistens bei feucht-warmer Witterung korallenrot, und es kommt zu einer nestartigen Ausbreitung. Nährstoffmangel ist eine maßgebliche Ursache für die Anfälligkeit der Pflanzen, es empfiehlt sich eine sofortige stickstoffbetonte Düngung. Durch regelmäßigen Schnitt kann die Ausbreitung eingedämmt werden, da sich der Krankheitserreger von den Blattspitzen abwärts entwickelt. Schneeschimmel: Bei kühler, feuchter Witterung haben die Rasenpflanzen einen weißgrauen, im Anfangsstadium rötlichen Myzelbelag. Auf dem Rasen zeigen sich diese in kleinen runden Flecken, die auch ineinander übergehen können. Eine zu späte N-Düngung im Herbst fördert die Befallsintensität. Möglichst schon im Herbst die Pflanzen mit einer kaliumbetonten Düngung (kräftigt die Zellwände) stärken und für gute Drainage sorgen. Dazu das Herbstlaub entfernen und den letzten Schnitt vor dem Winter auf Normalhöhe durchführen. Blattfleckenkrankheit: Deutliches Auftreten von braunen, ovalen Flecken an den Blättern, verursacht von unterschiedlichen Erregern. Die Fleckmitte hellt sich später auf. Hauptsächlich werden Gräserarten der Gattung Poa befallen. Eine Bekämpfung ist kaum notwendig, auf keinen Fall zu tief mähen. Abgestorbenes Blattmaterial kann im Frühjahr durch vertikutieren entfernt werden. Ersatzteile MTD

[Website besuchen](#)  
[Anfrage senden](#)  
[Eintrag weiterleiten](#)

